

24Jam

Dandim 0811 Tuban Bersama Forkopimda Hadiri Operasi Katarak Lansia dan Bagikan 200 Kacamata Bagi Siswa

Basory Wijaya - TUBAN.24JAM.CO.ID

Aug 30, 2022 - 19:05



TUBAN - Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin bersama Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, SE., dan Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya,

menghadiri Bakti Sosial Operasi Katarak kepada 60 orang dan Pemberian 200 kacamata gratis untuk siswa dalam rangka HUT Kemerdekaan RI Ke- 77 di RSUD dr. R. Koesma Tuban, Selasa (30/08/2022).



Selain Forkopimda Tuban tampak hadir pada kegiatan ini Kepala Dinkes P2KB, Bambang Priyo Utomo dan Direktur RSUD dr. R. Koesma Tuban, Moh. Masyhudi.

Penyelenggaraan Bakti Sosial ini menjadi agenda peringatan HUT ke-77 Kemerdekaan RI yang diadakan Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk, dan Keluarga Berencana (Dinkes P2KB) dan RSUD dr. R. Koesma Tuban.

Bupati Tuban, Aditya Halindra Faridzky mengungkapkan penyelenggaraan bakti sosial diarahkan pada sesuatu yang dibutuhkan di masyarakat. Salah satunya Penyakit Katarak yang memiliki angka prevalensi 5 persen dari total penduduk Kabupaten Tuban atau sekitar 15.547 orang.

Dari jumlah tersebut, didominasi kelompok usia diatas 50 tahun. Masindra mengatakan katarak menjadi penyebab tersebar terjadinya kebutaan di Kabupaten Tuban. "Karenanya perlu mendapat perhatian serius agar angka kebutaan dapat ditekan," ungkapnya.

Menurutnya, penyakit katarak sejatinya masih bisa diobati apabila sudah

diketahui gejala awalnya.

Lebih lanjut, Pemkab Tuban akan berkolaborasi dengan Kodim 0811 Tuban dan Polres Tuban serta dinas terkait agar intens menyosialisasikan tentang kesehatan mata. Kesadaran masyarakat yang meningkat akan mampu mendukung penurunan angka kebutaan di Kabupaten Tuban. Harapannya, kegiatan tersebut intens diselenggarakan hingga di tingkat desa.

Bupati Halindra menekankan Pemkab Tuban akan mengupayakan peningkatan pelayanan dan jaminan kesehatan bagi masyarakat. Mengingat, peningkatan kesehatan menjadi tolok ukur Indeks Pembangunan Manusia. Tidak hanya fokus di pusat kota tetapi juga seluruh kecamatan di Kabupaten Tuban

“Sebagai contoh, Bakti Sosial berupa Khitan Massal juga diselenggarakan di kecamatan lain, Soko dan Bangilan,” tuturnya.

Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin saat ditemui tim media menambahkan bahwa Kodim 0811 Tuban sangat mengapresiasi dan mendukung langkah yang di ambil Pemkab Tuban ini, dengan diadakanya kegiatan bakti sosial operasi katarak dan pembagian kaca mata bagi 200 siswa, dalam rangka membantu percepatan eliminasi kebutaan akibat katarak di Indonesia khususnya di wilayah kabupaten Tuban. Serta bentuk kepedulian pemerintah daerah terhadap generasi penerus bangsa, agar para siswa lebih meningkatkan semangat dan motivasi untuk belajar dengan diberikanya kaca mata gratis ini."imbuhnya.

Sementara itu, Kepala Dinkes P2KB, Bambang Priyo Utomo menyebutkan pelaksanaan Operasi Katarak dilakukan 3 orang spesialis mata di RSUD Koesma Tuban. Adapun 60 lansia penderita katarak yang akan dioperasi tersebar dari 20 kecamatan. “Untuk pelaksanaan operasi dilakukan secara bertahap 15 orang tiap harinya agar tidak mengganggu layanan Poli Mata RSUD Koesma,” ujarnya.
(Pendim 0811)